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Резюме. Проводилось исследование концентрации цитокинов в сыворотке крови и соскобе из цер-
викального канала у беременных с хроническим ДВС-синдромом в III триместре. Отмечена тенденция 
к увеличению концентрации провоспалительных цитокинов в соскобе из цервикального канала у бере-
менных с хроническим ДВС-синдромом, в большей степени у беременных с отягощенным акушерским 
анамнезом. Показано различие профилей Th1-цитокинов в сыворотке и соскобе из цервикального  
канала у беременных в зависимости от активности хронического ДВС-синдрома. При невынашивании 
беременности инфекционного генеза в анамнезе профиль цитокинов в сыворотке и соскобе из церви-
кального канала изменяется. Сопоставление концентрации пулов оппозиционных цитокинов выявило 
идентичность соотношения TNFα/IL-10 в сыворотке и соскобе цервикального канала, значительное 
снижение соотношения IFNγ/IL-4 и IL-1RA/IL-1β в соскобе из цервикального канала у беременных  
с хроническим ДВС-синдромом.
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Zhestkov A.V., Zlatogorskaya S.L.
PECULIARITY OF CYTOKINE SECRETION IN PREGNANT WOMEN WITH CHRONIC DISSEMINATED 

INTRAVASCULAR COAGULATION
Abstract. The cytokine concentration measured in serum and brush cytology of cervical canal in pregnant 

women with chronic disseminated intravascular syndrome. The serum concentrations of inflammatory cytokines 
were significantly elevated in brush cytology of cervical canal in pregnant women with chronic disseminated 
intravascular syndrome, especially in patients with infection genesis recurrent pregnancy loss in anamnesis. 
The profiles of Th1-cytokines in serum and brush cytology of cervical canal in pregnancy women were different 
depending on activity of chronic disseminated intravascular syndrome. The analysis of opposition cytokines 
pools reveals an similarity of TNFα/IL-10 in serum and brush cytology of cervical canal, IFNγ/IL-4 и IL-1RA/ 
IL-1β in brush cytology of cervical canal were significantly reduced in pregnant women with chronic disseminated 
intravascular syndrome. (Med. Immunol., 2007, vol. 9, N 6, pp 613-620)


